



ECRC ~ SIMEC

## LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA RECRUTE!



281 rue de l'Estuaire  
Québec (Quebec)  
G1K 8S8



(418) 692-8989



[efadoul@ecrc-simec.ca](mailto:efadoul@ecrc-simec.ca)



<https://www.ecrc-simec.ca/>

### TITRE DU POSTE :

## SUPERVISEUR DES OPÉRATIONS CENTRE D'INTERVENTION DE QUEBEC, (QUEBEC)

Le titulaire du poste de Superviseur des opérations est chargé de :

- superviser les activités quotidiennes liées à la gestion, à l'entretien et à l'état de préparation opérationnelle du centre d'intervention, y compris l'équipement et les installations, les stratégies et les plans d'intervention, la formation et l'entretien de l'équipement maritime
- promouvoir et faire respecter le système de gestion de la santé et sécurité au travail, en assurant la conformité avec les politiques internes et les exigences réglementaires
- superviser les analyses post-exercice, documenter les leçons apprises et mettre en œuvre les actions correctives
- participer à la planification et au suivi budgétaire, incluant les budgets d'exploitation, de formation et d'investissement, ainsi que le plan quinquennal de remplacement et d'acquisition d'équipements

Si vous êtes à la recherche d'un environnement dynamique, nous vous invitons à nous envoyer votre CV et votre lettre de motivation d'ici le 8<sup>er</sup> août 2025, afin de démontrer votre :

- diplôme de premier cycle ou certification post-secondaire dans une discipline liée à la marine ou dans un domaine connexe, ou une combinaison démontrée d'éducation et d'expérience
- expérience (au moins 3 ans) dans le domaine de l'environnement marin, de l'exploitation des navires et du déploiement, de l'entretien et de l'exploitation de l'équipement
- certificat de compétence de conducteur de petit navire (SVOP) ou équivalent et permis de conduire valide de classe 5
- capacité à gérer plusieurs personnes et plusieurs projets
- capacité à travailler efficacement dans un environnement dynamique et rapide qui nécessite des déplacements occasionnels de courte durée

**Participez à notre mission et favorisez l'excellence  
opérationnelle pour un Canada plus propre et plus  
sûr.**



## Description du rôle Superviseur des opérations

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

<b>Département:</b>	Opérations	<b>Relève de :</b>	Directeur du centre d'intervention
---------------------	------------	--------------------	------------------------------------

### RÉSUMÉ DU POSTE

Le superviseur des opérations joue un rôle clé dans la gestion quotidienne du centre d'intervention. Il est responsable de la supervision des activités liées à la gestion, à l'entretien et à la préparation opérationnelle des équipements et des installations. Cela inclut la gestion des inventaires, la formation du personnel et l'entretien des équipements maritimes. Il soutient également le responsable du centre dans la coordination des opérations.

En situation d'intervention, le titulaire du poste peut être appelé à occuper divers rôles au sein du Système de commandement des incidents (SCI), notamment à titre de chef de section des opérations pour un incident de niveau 1, ou à participer aux opérations sur le terrain. Il peut également être sollicité pour appuyer ou diriger d'autres sections de l'Équipe de gestion de l'incident (EGI).

### ACTIVITÉS CLÉS

- Superviser le programme de maintenance préventive afin d'assurer la conformité avec les procédures internes ainsi qu'avec les réglementations fédérales et provinciales. Cela comprend l'élaboration d'un plan annuel, le suivi des calendriers, la mise à jour de la documentation technique et le respect des exigences de certification.
- Gérer les activités quotidiennes du centre, incluant la coordination des formations (employés, clients, entrepreneurs), la mise à jour des plans et stratégies d'intervention régionaux, la supervision des validations sur le terrain, ainsi que la tenue à jour des documents opérationnels, manuels, bases de données, inventaires et dossiers de formation.
- Promouvoir et faire respecter le système de gestion de la santé et sécurité au travail, en assurant la conformité avec les politiques internes et les exigences réglementaires. Cela inclut la supervision des inspections, la participation aux comités mensuels SSE, la gestion des équipements de protection individuelle (EPI), l'animation de séances d'information et la réalisation de contrôles de conformité.
- Superviser les analyses post-exercice, documenter les leçons apprises et mettre en œuvre les actions correctives. Produire des rapports clairs, concis et ponctuels sur l'état d'avancement des opérations et la coordination des équipements.
- Assurer la conformité réglementaire des inspections des véhicules, des remorques, des navires et des systèmes de communication.



## Description du rôle Superviseur des opérations

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- Participer à la planification et au suivi budgétaire, incluant les budgets d'exploitation, de formation et d'investissement, ainsi que le plan quinquennal de remplacement et d'acquisition d'équipements.
- Maintenir une maîtrise fonctionnelle du système de commandement des incidents (SCI), y compris l'utilisation de logiciels de cartographie et de bases de données environnementales.

### **SUPERVISION ET RELÈVE**

- Supervise directement jusqu'à quatre (4) employés.
- Assure la relève du directeur du centre d'intervention en son absence.

### **RELATIONS DE TRAVAIL**

- Travaille sous la supervision générale du directeur du centre d'intervention.
- Collabore étroitement avec l'ensemble du personnel du centre ainsi qu'avec différents niveaux de l'organisation, dans un environnement multidisciplinaire.

### **QUALIFICATIONS RECHERCHÉES**

- Diplôme de premier cycle ou certification postsecondaire dans un domaine lié à la marine ou dans un domaine connexe, ou combinaison équivalente de formation et d'expérience pertinente.
- Minimum de trois (3) ans d'expérience dans un environnement marin, incluant l'exploitation de navires ainsi que le déploiement, l'entretien et l'utilisation d'équipements spécialisés.
- Certificat SVOP (Compétence des conducteurs de petits bâtiments) ou équivalent requis.
- Permis de conduire valide requis.
- Excellentes compétences en gestion du temps, en organisation et en établissement des priorités.
- Grand souci du détail et capacité à gérer simultanément plusieurs projets et équipes.
- Solides compétences interpersonnelles et en communication.
- Capacité à travailler efficacement dans un environnement dynamique et à rythme soutenu, dans les deux langues officielles (français et anglais).



## Description du rôle Superviseur des opérations

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

### **Atouts :**

- Connaissance approfondie du matériel de lutte contre les déversements d'hydrocarbures en mer, des techniques de déploiement et de la gestion opérationnelle.
- Les certifications suivantes ne sont pas obligatoires, mais seront considérées comme des atouts. Veuillez indiquer si vous en détenez une ou plusieurs :
  - Secourisme élémentaire en mer (ou équivalent)
  - Formation d'entrée en espace clos
  - Formation de travail en hauteur
  - Sécurité de base des petits bâtiments de navigation intérieure (SDV-BS) certification obtenue ou volonté de l'obtenir rapidement

### **TÂCHES D'INTERVENTION EN CAS DE DÉVERSEMENT – RÔLE DANS LE SYSTÈME DE COMMANDEMENT DES INCIDENTS (SCI)**

En situation d'intervention, le superviseur des opérations peut être appelé à jouer divers rôles au sein du Système de commandement des incidents (SCI), notamment :

- Chef de section des opérations pour un incident de niveau 1 ;
- Responsable du lancement des opérations sur le terrain, en tant que membre actif de la section des opérations ;
- Soutien ou direction d'autres sections au sein de l'Équipe de gestion de l'incident (EGI), selon les besoins opérationnels.

### **Notes complémentaires**

Le titulaire du poste doit agir comme personne en devoir ou en disponibilité, selon l'horaire de rotation régionale établi.

Il doit participer régulièrement aux exercices d'intervention ainsi qu'à la formation continue liée au Système de commandement des incidents (SCI).

En cas de déversement, il doit être en mesure de se déplacer rapidement sur les lieux de l'incident et de demeurer sur place pendant une période pouvant aller jusqu'à trois (3) semaines.

Approuvé \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_



ECRC ~ SIMEC

## EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION IS HIRING!



281 rue de l'Estuaire  
Québec (Quebec)  
G1K 8S8



(418) 692-8989



[efadoul@ecrc-simec.ca](mailto:efadoul@ecrc-simec.ca)



<https://www.ecrc-simec.ca/>

### POSITION TITLE:

## OPERATIONS' SUPERVISOR, QUEBEC (QC) RESPONSE CENTRE

The position of Operations' Supervisor is responsible for:

- supervising day-to-day activities related to the management, maintenance, and operational readiness of the response centre, including: equipment and facilities, response strategies and plans, training, and maintenance of marine equipment
- promoting occupational health and safety management system, ensuring compliance with internal policies and applicable federal and provincial regulations
- overseeing post-exercise analysis, document lessons learned and implementing corrective actions
- participating in planning and monitoring operational, training, and capital budgets,

If you are seeking a fast-paced, dynamic environment, we invite you to send us your resume and cover letter by August 8<sup>st</sup>, 2025, to demonstrate your:

- completion of undergraduate degree or post-secondary certification in a marine related discipline or related field, or a demonstrated combination of education and experience
- experience (min 3 years') in marine environment, vessel operations, and equipment deployment, maintenance and operation
- certification in Small Vessel Operator Proficiency (SVOP) or equivalent & valid Class 5 drivers' license
- ability to manage multiple people, and projects
- ability to work effectively in a fast-paced, dynamic environment in both official languages

**Join our mission and drive operational  
excellence for a cleaner, safer Canada.**



## Work Description Operations' Supervisor

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

<b>Department :</b>	Operations	<b>Reports to :</b>	Response Centre Manager
---------------------	------------	---------------------	-------------------------

### SUMMARY OF POSITION

The Operations' Supervisor is responsible for supervising day-to-day activities related to the management, maintenance, and operational readiness of the response centre's equipment and facilities, including overseeing inventories, training, and the maintenance of marine equipment, and assisting the Response Centre Manager in the operational management of the Centre.

In the event of a response, they act in various roles within the Incident Command System (ICS), including Incident Commander of Operations' Section Chief for Level 1 and/or initiating field operations as part of the Operations Section. They may also be called upon to support or lead other sections within the Incident Management Team (IMT).

### KEY ACTIVITIES

- Supervise the preventive maintenance program to ensure compliance with company procedures and applicable federal and provincial regulations. This includes developing an annual plan, tracking schedules, updating technical documentation, and ensuring compliance with certification requirements.
- Manage various day-to-day activities, including: training sessions (contractors, clients, or personnel), regional response plans and strategies, field validations and maintaining operational documents, manuals, databases, inventories and training records.
- Promote occupational health and safety management system, ensuring compliance with internal policies and applicable federal and provincial regulations. This includes supervising inspections, participating in monthly HSE committee meetings, managing PPE, leading safety briefings to all required personnel prior to commencing work activities, and conducting compliance checks.
- Oversee post-exercise analysis, document lessons learned and implement corrective actions. Produce clear, concise and timely reports on operational progress and equipment coordination.



## Work Description Operations' Supervisor

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- Ensure regulatory compliance for inspections of vehicles, trailers, vessels, and communication systems.
- Participate in planning and monitoring operational, training, and capital budgets, including the five-year equipment replacement and capital plan.
- Maintain functional proficiency of the Incident Command System (ICS), including the use of mapping software and environmental databases.

### **DIRECT REPORTS**

- Direct – up to 4
- Act as a replacement for the centre manager in their absence.

### **WORKING RELATIONSHIPS**

- Works under the general direction of the Response Centre Manager.
- Collaborates with response center personnel and various levels across the organization.

### **QUALIFICATIONS**

- An undergraduate degree or post-secondary certification in a marine related discipline or related field, or a combination of education and experience.
- Minimum of 3 years' experience in the marine environment, including vessel operations and deployment, maintenance and use of specialized equipment.
- Valid Small Vessel Operator Proficiency (SVOP) certificate or equivalent.
- Valid driver's license.
- Strong time management, organizational, and prioritization skills
- Ability to manage multiple people and projects in support of training
- Strong interpersonal and communication skills.



## Work Description Operations' Supervisor

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/  
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

- Ability to work effectively in a fast-paced, dynamic environment in both official languages.

### **Asset qualifications:**

- In depth knowledge of marine oil spill response equipment, deployment techniques, and operational management.
- The following qualifications are considered assets (not required):
  - Marine Basic First Aid (or equivalent)
  - MED – Domestic Vessel Safety (or equivalent)
  - Confined Space Entry Training
  - Working at Heights Training
  - Basic Survival Training (BST) certification or willingness to obtain promptly

### **SPILL RESPONSE DUTIES: ICS ROLE & RESPONSIBILITIES**

In the event of a response, the Ops Supervisor may:

- serve as Operations Section Chief for level 1 incidents,
- launch field operations as part of the Operations Section, or
- support other sections within the Incident Management Team (IMT), per operational demand

### **Additional Notes**

Must be available for on-call duty according to rotational schedule

Participate in routine response exercises and Incident Command System (ICS) training

In the event of a spill, must be able to travel quickly to the site for up to three weeks

Approved: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_